

Schnappschüsse zur Fahrradbörse 2019



Nach Check und Begutachtung des Damenfahrrades durch die Verkehrswachtler Sven Langer (re.) und Carsten Adam hatten die Besitzer Renate und Wilhelm Schmidt eine Überraschung für die beiden parat.

Das Ehepaar erklärte unisono, dass sie den Verkaufserlös, angedacht 30 Euro nebst Zubehör, der Verkehrswacht spenden werden.

Vielen Dank dafür!

... und Sven schraubten und schraubte!

...geschäft.

Aber den Laternenmast hatte Sven nicht verbogen, der stand schon vorher so schief!



„Guck nicht so Torsten, das ist mein Rad, das gebe ich nicht wieder her“, meint AMY.